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：世界に希望を生み出そう
：人生を豊かにする、あなたのSmile

本日の卓話者ご紹介

2024 4 18 3463 3463

4 18 66 66 41(41) 62.12

4 4 66 66 59.09

　岡田拓、昭和47年11月17日生まれ・さそり座のO型で
す。東京都杉並区の出身です。家内は京都出身です。俗
に言う「東男に京女」の組み合わせです。お陰様で家族
仲良くさせて頂いております。

　今まで私が歩んできた半生を中心にお話しさせていた
だきます。宜しくお願い致します。
幼少期は公立の小学校、中学校に通っておりました。
小学校の時水泳を始めて競泳の選手として水泳漬けの毎
日を送っていました。それ以外の時間は麻雀と新宿歌舞
伎町のゲームセンターでコインゲームばかりしていまし
た。ほとんど勉強はしなかったのですが何故か成績は悪
くありませんでした。羽目を外しすぎて母親には大変迷
惑をかけました。

　高校は水泳が強くインターハイの常連校だった公立高
校に入学しましたが様々な理由で水泳部に入部せずラグ
ビー部に入りました。入学当時は成績上位だったのです

39(39) 2 38 62.12

卓 話

「入会記念卓話」
2023 年・令和５年 10月 19 日入会

野村證券株式会社
平塚支店 支店長　岡田　拓

が部活の練習時間以外はパチンコと麻雀ばかりしていて
成績はビリの方になってしまいました。勿論、大学受験
は全滅で浪人しました。浪人当初必死に勉強し偏差値が
急上昇しましたが油断して勉強を怠った結果12校受験し
たものの京都産業大学にしか合格せず入学することにな
りました。

　大学時代はスキューバダイビング部に入部しました。
これ以上両親に迷惑を掛けらないと考えまじめに授業に
出ていました。授業、部活、バイトでためたお金で沖縄
という生活をおくり3年次で卒業に必要な単位を全部取
得しました。因みにこの時に知り合いお付き合いしてい
た女性が今の家内です。

　就職活動は順調でいくつか内定をもらった企業の中か
ら野村證券に入社しました。入社すると周囲は優秀な人
間ばかり。必死に勉強し仕事も頑張りました。
若手時代から営業成績は同年代の中で常にトップクラス
。若手のリーダー職を任され従業員組合の地区代表にも
選ばれました。学生向けの就職情報誌に掲載され、仕事
風景を撮影したVCが会社のＨＰに掲載されたりもしまし
た。海外研修にも延べ6ヶ国行かせてもらいました。そ
して38歳の時同期トップで釧路支店長兼とかち帯広営
業所長に就任しました。

　3年後には東京府中支店長と順調に出世街道を歩んで
いると思いましたが府中支店長は2年でクビになり宇都

野村證券株式会社
平塚支店 支店長　岡田  拓会員

を歩んできたにもかかわらず自分の能力を過信し上から
目線で部下に接していた結果上手くいかず皆に迷惑をか
けていたのだと気づかされました。あの時挫折すること
なくそのまま上に行かなくて本当に良かったと思ってい
ます。当時一緒に支店長になって将来を語り合ったメン
バーは現在、常務になり経営の中枢を担っています。私
にはその能力はありませんでした。しかし、平塚支店長
を拝命し平塚ロータリークラブに入会させて頂き、よき
仲間、よき家族に囲まれ充実した楽しい人生を歩ませて
もらっています。「人間万事塞翁が馬」紆余曲折ありま
したが現在幸せと感じることができ無駄なことは一つも
なかったと思っています。

ご清聴ありがとうございました。

宮支店の営業次席に降格となりました。宇都宮支店では
結局7年半にわたり営業次席をつとめ昨年秋平塚支店長
を拝命しました。自分が周囲の人間に助けられキャリア
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に言う「東男に京女」の組み合わせです。お陰様で家族
仲良くさせて頂いております。

　今まで私が歩んできた半生を中心にお話しさせていた
だきます。宜しくお願い致します。
幼少期は公立の小学校、中学校に通っておりました。
小学校の時水泳を始めて競泳の選手として水泳漬けの毎
日を送っていました。それ以外の時間は麻雀と新宿歌舞
伎町のゲームセンターでコインゲームばかりしていまし
た。ほとんど勉強はしなかったのですが何故か成績は悪
くありませんでした。羽目を外しすぎて母親には大変迷
惑をかけました。
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卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 2名

ゲスト 0名

ビジター 0名

4月25日(木)
5月02日(木)
5月09日(木)
5月16日(木)

今週のお祝い

誕生日祝い・・・柬理達也会員
結婚祝い    ・・・升水一義会員、嶋田政光会員、
　　　　　　  阿形将之会員、岡田拓会員

休日週により休会
休日週により休会
入会記念卓話　笹尾茂樹会員
ロータリー文化賞受賞式　田中國義様

本日のスマイル 22名

現在ございません
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が部活の練習時間以外はパチンコと麻雀ばかりしていて
成績はビリの方になってしまいました。勿論、大学受験
は全滅で浪人しました。浪人当初必死に勉強し偏差値が
急上昇しましたが油断して勉強を怠った結果12校受験し
たものの京都産業大学にしか合格せず入学することにな
りました。

　大学時代はスキューバダイビング部に入部しました。
これ以上両親に迷惑を掛けらないと考えまじめに授業に
出ていました。授業、部活、バイトでためたお金で沖縄
という生活をおくり3年次で卒業に必要な単位を全部取
得しました。因みにこの時に知り合いお付き合いしてい
た女性が今の家内です。

　就職活動は順調でいくつか内定をもらった企業の中か
ら野村證券に入社しました。入社すると周囲は優秀な人
間ばかり。必死に勉強し仕事も頑張りました。
若手時代から営業成績は同年代の中で常にトップクラス
。若手のリーダー職を任され従業員組合の地区代表にも
選ばれました。学生向けの就職情報誌に掲載され、仕事
風景を撮影したVCが会社のＨＰに掲載されたりもしまし
た。海外研修にも延べ6ヶ国行かせてもらいました。そ
して38歳の時同期トップで釧路支店長兼とかち帯広営
業所長に就任しました。

　3年後には東京府中支店長と順調に出世街道を歩んで
いると思いましたが府中支店長は2年でクビになり宇都

委員会報告

クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 松本崇　○ 平井敬規　鈴木成一　青山紀美代

○プログラム委員会　鈴木成一委員長
　来月の卓話者の紹介
　・02日　休会
　・09日　入会記念卓話　笹尾茂樹会員
　・16日　平塚RC　ロータリー文化賞　田中國義様
　・23日　移動例会　シンガポール国際大会
　　　　　 春の家族例会
　・30日　休会

○社会奉仕委員会　馬上委員長
　4月27日土曜日に第48回平塚市緑化まつりが開催され
　ます。ロータリークラブは巣箱作り教室を開催致しま
　す。27名の方が参加予定です。当日は8時30分集合、
　9時開会となります。宜しくお願い申し上げます。

○前米山奨学生 許 　婉さんについて　青山会員
　奨学生からレポートが年に2回提出されます。
　ご存じで無い方もいると思いますので、紹介させてい
　ただきます。ガバナー事務所に提出しております奨学
　生とカウンセラーの所見をお手元にお配りしてます。
　是非ご一読ください。
　また、年に1回『交流』という冊子が発行され、事務
　局に保管されております。過去の奨学生が紹介されて
　おりますので、お目通しいただければと思います。

◎インターアクト委員会について
　4月20日(土)午後15:30より現・次年度合同インターア
　クト委員会が開催されます。
　次年度地区インターアクト委員の白石会長とクラブイ
　ンターアクト委員長の守屋会員が出席されます。

◎地区研修・協議会について
　4月21日(日)は横須賀市の神奈川県立保健福祉大学で
　開催の2023-24年度地区研修・協議会です。
　出席者の中でバスを利用される会員はグランドホテル
　神奈中前に7時50分集合です。8時の出発となりますの
　で、遅れないようお願いいたします。

◎次年度引き継ぎ報告・質問事項について
　5月10日(金)に開催予定の今年度、次年度の理事・役員
　・副役員・委員長の引継ぎ会のお知らせを先週、関係
　者各位にお送りいたしました。出欠の回答と引継ぎ報
　告、質問事項の提出をお願い致します。出欠回答を既
　に送られ報告または質問事項が未提出の方もご提出お
　願いいたします。
　4月24日(水)が提出期限となっております。

◎次回例会、理事・役員会ついて
　来週の4月25日(木)の例会は休会となります。また、
その翌週5月2日も祝日週で休会です。次の例会は5月9日
　(木)ですので、お間違えの無いようお願い致します。
　5月の理事・役員会は5月9日の例会後に開催いたします
　ので、理事・役員の皆様よろしくお願いいたします。

三荒弘道会員、米山俊二会員
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